



Chronique de Juillet 1901

SOMMAIRE. — La suppression des octrois. — Au Palais. — Le 14 Juillet. — Le roi du tir. — Un puisatier enseveli. — Nécrologie. — M. Valson. — M. Champollion. — Dans les Beaux-Arts. — Dans les Lettres. — Nouveaux décorés.

Nous voilà, depuis le 1^{er} juillet, sous le nouveau régime de la suppression des octrois et des taxes de remplacement.

Le 1^{er} juillet, en effet, les guérites des « gâpians » ont été désertées et l'entrée est libre pour tous.

Notons également la création d'un bureau de postes et télégraphes rue Grolée, création qui s'imposait depuis longtemps.

Que glaner encore dans nos faits divers ?

Le 9 juillet, au Palais de Justice, dans la grande salle de la Bibliothèque, a lieu le renouvellement du Conseil de l'ordre des avocats. L'éminent bâtonnier sortant, M^e Charles Jacquier, est réélu. Il prononce le discours d'usage et, conformément aux vieilles traditions, dresse le bilan de l'année avec des aperçus nouveaux et sous une forme charmante. C'est une page originale et variée où l'on sent passer, tour à tour, avec les saillies de l'esprit, les poétiques allusions,